
Zu TOP 4 – Lärmsanierung entlang bestehender Schienenwege des Bundes 
hier: Planfeststellungsbeschluss für den Neubau von Lärmschutzwänden 
in Unterfürberg 
StR Stich fragt an, wann es weiter geht ? 


